

**FICHA RESUMEN  
PROYECTOS BILATERALES**

<b>Nombre Proyecto</b>	Promoción de acceso a la justicia						
<b>Área Temática</b>	Justicia						
<b>Objetivos de Desarrollo Sostenible</b>	ODS 16: Promover sociedades justas, pacíficas e inclusivas.						
<b>Instituciones Involucradas</b>	<b>Honduras:</b> Secretaria de Gobernación, Justicia y Descentralización  <b>Chile:</b> Ministerio de Justicia y Derechos Humanos						
<b>País/ciudad</b>	Honduras						
<b>Beneficiarios Finales</b>	Personal de las instituciones involucradas						
<b>Duración (en meses)</b>	12 meses. Proyecto finalizado y cerrado.						
<b>Objetivos</b>	<b>Objetivo general:</b> Propiciar el incremento en los niveles de acceso a la justicia, en particular de los grupos colocados históricamente en condición de vulnerabilidad, en coordinación con las instituciones que conforman el Sistema Nacional de Justicia.  <b>Objetivo(s) específico(s):</b> Fortalecer las capacidades institucionales de la Secretaria de Gobernación, Justicia y Descentralización de Honduras para el cumplimiento de su mandato, mediante la implementación de herramientas tecnológicas para ampliar el acceso a la justicia.						
<b>Breve descripción del proyecto</b>	La Secretaria de Gobernación, Justicia y Descentralización (SGJD) de Honduras es la institución encargada de lo concerniente al gobierno interior de la República, incluyendo la coordinación, enlace, supervisión y evaluación de los regímenes departamental y municipal, así como de la publicación de las leyes, reglamentos y disposiciones de carácter general. La SGJD ha creado la Subsecretaria de Justicia, que está en proceso de estructuración, por lo que es necesario que adopten los mejores modelos de organización e implementen las buenas prácticas de otros países. Entre ellas está la incorporación de servicios judiciales públicos que sean eficientes y con menores costos económicos para los ciudadanos, mediante la implementación de herramientas tecnológicas para ampliar el acceso a la justicia, cumplir estándares de transparencia y rendición de cuentas. Honduras solicita la Transferencia de experiencias y capacidades institucionales (buenas prácticas institucionales) que Chile tiene en materia de Justicia, específicamente con la plataforma Justicia Responde.  Chile ha realizados avances en la reforma del sector justicia, ha impulsado políticas nacionales que han acercado la justicia a la ciudadanía, y es un referente en temas como justicia familia, mediación social, y tecnologías de información en el sector justicia.						
<b>Productos</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Sistema de Indicadores de Acceso a la Justicia diseñado e implementado.</li> <li>2. Mecanismos y herramientas tecnológicas para incrementar el acceso a la justicia formal generados.</li> <li>3. Propuestas de mejora para el fortalecimiento de la institucionalidad del sector justicia generadas.</li> <li>4. Portal de acceso a la jurisprudencia diseñado e implementado sosteniblemente.</li> </ol>						
<b>Presupuesto</b>	<table style="width: 100%; border: none;"> <tr> <td style="width: 70%;">APORTE ESPERADO DE AGCI:</td> <td style="text-align: right;">US\$ 15,000.00</td> </tr> <tr> <td>APORTE DE LA INSTITUCIÓN DEMANDANTE:</td> <td style="text-align: right;">US \$ 13,500.00</td> </tr> <tr> <td>APORTE ESPERADO DEL FONDO MIXTO CHILE-ESPAÑA:</td> <td style="text-align: right;">US\$ 40,000</td> </tr> </table>	APORTE ESPERADO DE AGCI:	US\$ 15,000.00	APORTE DE LA INSTITUCIÓN DEMANDANTE:	US \$ 13,500.00	APORTE ESPERADO DEL FONDO MIXTO CHILE-ESPAÑA:	US\$ 40,000
APORTE ESPERADO DE AGCI:	US\$ 15,000.00						
APORTE DE LA INSTITUCIÓN DEMANDANTE:	US \$ 13,500.00						
APORTE ESPERADO DEL FONDO MIXTO CHILE-ESPAÑA:	US\$ 40,000						

*Ficha actualizada el 20 de diciembre de 2023*